



PORTES OUVERTES

publié le 03/07/2023

Un projet sur l'année.

« Le projet JR » nous a rassemblés autour d'une même cause, primordiale dès la primaire : la lutte contre les stéréotypes de genre. Mais c'est aussi la rencontre avec une forme d'art aux élèves.

Ce projet a fédéré plusieurs établissements autour de ce projet dont le résultat a été visible pour les portes ouvertes du collège vendredi 9 juin dès 17h15.

Les élèves ont été sensibilisés au Street Art, en particulier au travail du street artiste français, néanmoins mondialement connu : J. R. (Fondation Inside/Out).

Avec au départ une réflexion et un travail sur les représentations stéréotypées qui alimentent les inégalités Femmes/Hommes, prégnantes partout (mais encore plus dans un milieu rural où parfois l'ouverture culturelle, professionnelle se voient restreintes), des élèves, des professeurs, des agents et personnels administratifs, ... ont accepté de se faire tirer le portrait.

Ces portraits en buste, sont agrémentés de messages égalitaristes : « j'aime la danse, je suis forte, je suis sensible, Chaque portrait mesure 1,3m x 0,9m et tiré en noir et blanc. Tous ont été collés sur des façades et dans la cour pour ajouter de l'ampleur à la performance.

Cette action phénoménale et éphémère, originale et fédératrice favorise une prise de conscience forte, espérons déterminante et apporte à nos élèves de beaux souvenirs ainsi que l'assurance qu'ils peuvent être eux-mêmes, meilleur chemin vers le respect de l'autre.

II. Le résultat d'une année d'actions et projets pédagogiques variés

Ces portes ouvertes ont permis de faire visiter notre établissement, découvrir les diverses activités menées en classe, en clubs ou en ateliers durant cette année scolaire 2022-2023.

Or cette année a été riche : en sus des apprentissages usuels (que vous pourrez observer), les élèves sont allés à Angoulême, à Toulouse, ont créé des carnets de voyage, des expositions en tous genres, participé à des siestes contées, des ateliers astro, une chorale... Ils ont monté une pièce de théâtre et rencontré des acteurs, fait de la BD, créé une mini entreprise !!!! et que de choses ai-je oubliées de mentionner !!! Comme l'initiative d'une radio collaborative intitulée « Chab'radio ».

[Cliquer ICI pour voir les photos des portes ouvertes.](#) 

Portfolio

